
Antrag der Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen 
im Rat der Stadt Bramsche 

Bramsche, den 24.02.2019 

Antrag an den Rat der Stadt Bramsche 

 

Beschlussvorschlag: 

Der Rat der Stadt Bramsche fordert die Verwaltung auf, zukünftig die jährlichen Unterhaltungsaufwendungen 
für die städtischen Wohnimmobilien zu dokumentieren und nach Sachaufwand und Personalaufwand 
getrennt auszuweisen. Die Daten sind den Mitgliedern des Ausschusses für Finanzen, Wirtschaft und Personal 
jeweils mit der Einladung zur ersten Sitzung des Folgejahres zu übermitteln. 

 

Begründung: 

Derzeit wird in Bramsche vermehrt über die zukünftige Wohnpolitik der Stadt Bramsche diskutiert. Bei der 
Diskussion unterschiedlicher Konzepte erscheint es unerlässlich, auch die Kosten zu kennen, die bei der 
Verwaltung von Wohnimmobilien durch die Stadt Bramsche entstehen. Anlässlich einer Beantwortung einer 
Anfrage der Ratsfraktion der Grünen teilte die Stadtverwaltung jedoch mit, dass der Personalaufwand für 
den Unterhalt der städtischen Wohnimmobilien nicht erhoben werde. Mit diesem Antrag soll dieser 
unbefriedigende Zustand behoben werden 

 

gez. Marius Thye 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 


